



**NOTA DE PRENSA Nº 284-2013-GRC/DC.RR.PP.**

## **Se necesitan 8 millones de soles para “Puesta en Valor de Centro Arqueológico Pacopampa”**

La conferencia Pacopampa: Hallazgos y Descubrimientos, organizado por el Grupo Cultural Wayrak en coordinación con la Dirección Regional de Cultura- Cajamarca, concitó gran expectativa de la población chotana y es que estudiantes, profesores, entre otras personalidades abarrotaron el auditorio del Complejo Cultural Akunta para escuchar la exposición del arqueólogo del Museo Nacional de Etnología de Japón y su equipo técnico.

El sábado 24 de agosto, a las 3:30 p.m. en el complejo cultural Akunta, las exposiciones fueron ilustrativas con imágenes en equipo multimedia y estuvieron a cargo del director del Proyecto Arqueológico Pacopampa, Yuji Seki, quien en un primer momento hizo la introducción de dicho proyecto.

Luego se habló de la Arquitectura Formativa en la Sierra Norte del Perú y las investigaciones en Pacopampa, a cargo de Mauro Ordoñez Livia (UNMSM); los entierros de élite: el caso de la “Dama de Pacopampa”, a cargo de Diana Alemán Paredes (UNMSM); espacios hundidos de Pacopampa: arquitectura, paisaje y cosmovisión Juan Pablo Villanueva Hidalgo (UNMSM); defensa del patrimonio cultural y desarrollo turístico de Pacopampa por parte de Yuji Seki.

El arqueólogo del Museo Nacional de Etnología de Japón, Yuji Seki y director del proyecto, manifestó que este año termina las investigaciones, luego pasan a la fase de publicación de los hallazgos en el Centro Arqueológico de Pacopampa.

Dijo que las evidencias que se van encontrando se custodian en el Ministerio de Cultura y algunos hallazgos se analizan en gabinete en la zona.

Refirió que como planes inmediatos trabajan en la implementación de un Centro de Interpretación y con la proyección de construir un museo de sitio en dicho lugar.

El investigador, indicó que el Gobierno Regional Cajamarca está impulsando un importante proyecto para la puesta en valor del centro arqueológico de Pacopampa, dijo que ya se han hecho los estudios y esto demanda una inversión de 8 millones de soles.

A su vez destacó el aporte de los pobladores de la zona en todas las actividades que ejecutan en Pacopampa.

***Se agradece su difusión.***

***Cajamarca, 27 de agosto del 2013.***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***